	
Рынок правительственных смарт-карт ожидают взлеты и падения

Согласно докладу компании IMS Research за несколько лет на рынке смарт-карт, используемых в правительственном секторе здравоохранения, произошел сильный рост, о чем говорят показатели поставок в количестве 200 миллионов единиц товара в 2005 году и свыше 400 миллионов – в текущем году. Но все-таки этот сектор ожидают волнообразные показатели; пик роста придется на 2009 год, а затем снова последует резкий, хоть и временный спад. 

Успешных показателей в этой области за последние два-три года во многом удалось достичь благодаря китайской системе ID, а к концу следующего года количество их получателей существенно увеличится. Затем рынок сузится, доминирующей станет позиция замены, предполагаемый рейтинг которой составит 10 лет, после чего прогнозируется ее спад. 

Однако представители IMS Research верят, что совсем скоро это применение ожидает действительно яркое будущее. Ведь совсем на подходе или, в крайнем случае, в процессе разработки находится несметное количество систем управления; и многие из них скоро будут анонсированы. В сравнении с китайской системой, они могут оказаться более рентабельными для уже существующих смарт-карт и смарт-карт от IC поставщиков. 

Экономический спад может также нести потенциальную выгоду для этой индустрии, так как многие правительства с целью экономии будут делать ставки на крупные инфраструктурные проекты. Что касается проектов в системе здравоохранения, к 2012 году планируется сохранить и опередить позиции поставок единиц 2009 года. Соответственно, сохранение позиций может произойти годом ранее, главным образом по причине движения рынка от наполнения товарами низкой стоимости к доминированию дорогостоящих карт на микроконтроллерах. 

Недавно опубликованный доклад компании IMS Research «Мировой Рынок Смарт-карт и Полупроводников в Смарт-картах» детально изучает область применения этих технологий, включая особенности установки и поставок единиц, а также дальнейшие финансовые прогнозы. 
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	Market for government smart cards set for rollercoaster ride 

IMS Research reports that the market for smart cards used in the Government & Health sector has shown strong growth over the last few years, growing from under 200 million units shipped in 2005 to over 400 million this year. However, this sector is set for a bit of a rollercoaster ride; 2009 will see the market peak and then fall into decline - at least temporarily. 

The Chinese Citizen ID scheme has been largely responsible for the success of this sector in the last two or three years, but by the end of next year most relevant recipients will have received their cards. The market will then move to one dominated by replacements, and with an estimated replacement rate of 10 years, this will result in the market tailing off.  

However, IMS Research believes that in the medium term, the future for this application is in fact very bright. A plethora of government schemes are underway or at least in the pipeline; and more are projected to be announced. Compared to the Chinese scheme, these may well prove more lucrative for the more established smart card and smart card IC suppliers who were, in general, locked out of the Chinese market by a preference for domestic suppliers. 

The economic downturn may even provide an upside for this industry as some governments push forward on major infrastructure projects in order to stimulate economies. The Government & Health application area is projected to bounce back and surpass 2009 unit shipment levels in 2012. In terms of revenue the bounce back is forecast to come a year earlier, primarily owing to the fact that the market will move from a lower cost memory driven market to one dominated by the higher value microcontroller cards.

IMS Research's recently published report "The Worldwide Market for Smart Cards & Semiconductors in Smart Cards" examines this application area and others in detail, providing installed base, unit shipment and revenue forecast by application.


